



11・12月に行われたイベントなどについてお知らせします

スポ少年×大沢 OB
野球交流会

12月1日(日)、スポーツ少年団今三ファイターズと社会人チーム大沢 OB (40～80代)が対戦しました。今三の村上大悟主将が「全力でプレーして勝ちたいです」と挑戦状を読み上げて試合開始。5年生中心の今三の元気なプレーに対し、83歳の投手と82歳の捕手を中心とした大沢 OB は、熟練のチームプレーで対抗。チームの特性を生かした対戦は、8対12で大沢 OB が逆転勝利しました。



世代を超えた野球交流会後の笑顔



過去に強力も務めた山伏の石川君



迫真の演技を行った強力の神山君

11月25日(月)、七里の生岡神社で市の無形民俗文化財にも指定される神事「子供強飯式」が執り行われました。
子供強飯式は、山伏と強力(山伏の手下の者)に扮した2人の子どもが、祭神からの高盛りのご飯を氏子たちに無理やり食べさせ、七難即滅、七福即生(災難がなく七福がすぐ訪れること)を祈るも

ので、今回は山伏を日光小5年石川莞太郎君、強力を野口小3年神山叶都君がそれぞれ務めました。地域の方や、カメラマンが大勢見守る中、大役を果たした2人は「できるだけ大きな声が出るようにがんばりました。せりふと動きを合わせるのが難しかったです。たくさん練習をしたので、上手にできました」と話してくれました。

生岡神社大祭 「子供強飯式」

日光あーとさんぽ

12月1日(日)、日光あーとさんぽが開催されました。参加者は、ふくろうの森手塚登久夫石彫館で見学や工作を行った後、藤原地域の滝見公園で彫刻を鑑賞。雄大な秋の鬼怒川を背景にして、陶器、ブロンズ、木などで作られた7点の彫刻作品を学芸員の解説を聞きながらじっくりと鑑賞しました。



「彫刻の髪の毛など細かい部分もおもしろい」と話す齋藤靖亮君

わたらせ渓谷鐵道各駅イルミネーション

12月1日(日)から、わたらせ渓谷鐵道各駅イルミネーションが始まりました。

わたらせ渓谷鐵道の冬の風物詩も16回目を迎え、今回も沿線の17駅で実施。市内では、原向駅、通洞駅、足尾駅、間藤駅の4駅が電飾で彩られ、鉄道の利用者はもちろんのこと、地域住民や沿線の道路利用者を楽しませています。

さらに、期間中は普通列車の一部が「わたらせ渓谷イルミネーション号」として運行している他、群馬県側からの往復ツアー「わたらせ渓谷鐵道イルミネーションの旅」なども実施され、沿線を盛り上げます。
イルミネーションは2月末まで、午後5時から各駅最終列車通過時間まで点灯しています。



通洞駅に到着する普通列車



終点の間藤駅もライトアップ



日光少年少女合唱団 演奏会

12月8日(日)、日光総合会館で日光少年少女合唱団演奏会〜こどもとおとなのハートフルコンサート〜がありました。

子どもたちが日光混声合唱団、今市混声合唱団と「ぞうれっしゃがやってきた」を合同演奏し、400人の観客はさまざまな世代の歌声を楽しみました。



手話も交えて歌いました



参加したマラウイ共和国(アフリカ南東部)出身の学生



「日光が大好きになりました」

「日光の再発見」留学生シンポジウム

12月7日(土)、宇都宮大学で国際交流協会と宇大の共催事業「国際交流都市日光の再発見―観光モデルを留学生と考える」が開催されました。

事前の2日間で約40名の宇大留学生と市国際交流協会会員などがグループに分かれ、日光地域でフィールドワーク。観光客や観光業関係者などにインタビューする

ことで、現状の理解や課題の発見をし、改善点などを検討。その結果をシンポジウムで提案しました。留学生の視点でSNSや観光アプリの活用、電子マネー決済の充実、冬の音楽イベントの開催などの提案があり、参加した王鍾梅さん(中国)は「日光の魅力を多く発見できました。他の季節にまた来たいです」と話してくれました。

読書活動推進講演会

12月20日(金)、日光総合会館で読書活動推進講演会が開催され、「脳を鍛える脳トレ」でおなじみの川島隆太氏が講演を行いました。読書をすることで、子どもの学力が向上したり、脳の老化を防止したりすることができるなど、読書がもたらす効用の話に230名の来場者は耳を傾けました。



最新の脳科学を基に分かりやすく読書の効果を講演する川島氏

中学・高校生アイスホッケー大会

12月20日(金)〜23日(月)、JOCジュニアオリンピックカップ大会第14回日光杯全日本女子中学・高校生アイスホッケー大会が霧降アイスアリーナと細尾ドームリンクで開催されました。今大会は全国から15チームが参加し、全29試合が行われました。

栃木選抜は初戦の愛知選抜に2対1で勝利し、続く大阪・京



果敢に攻める栃木選抜(愛知選抜戦)



勝利後、応援席へあいさつする栃木選抜

都・滋賀選抜に13対0と快勝。決勝トーナメント1回戦で、釧路選抜に12対0で破れてしまいました。最後まであきらめず、攻守にわたり力強いプレーを見せてくれました。決勝戦では、帯広選抜を3対2で破った苫小牧選抜が15チームの頂点に立ち、4年連続優勝の快挙を果たしました。

※今月の「輝き人」はお休みです